

ABSTRAK



Nama : Siti Ardianti
NIM : 91213063106
Program Studi : Tafsir Hadis
Judul : *Konsep Raḍā'ah dalam Alquran*
Pembimbing I : Dr. H. Hasan Mansur Nasution, MA
Pembimbing II : Dr. Achyar Zein, M.Ag

Penyusuan dapat membantu pertumbuhan mental dan fisik anak. Keistimewaan ASI tidak hanya terdapat dalam Alquran, tetapi juga penyelidikan sains dan makanan. Kajian ini bertujuan untuk mengetahui konsep *raḍā'ah* melalui penuturan ayat-ayat Alquran dengan mengarah pada upaya menggali, menyikapi dan mengungkapkan penafsiran ulama terhadap petunjuk-petunjuk Alquran mengenai *raḍā'ah* dan menghubungkannya dengan kajian-kajian kesehatan serta hukum Fikih. Adapun rinciannya adalah: untuk mengetahui masa menyusui dan menyapih bayi, untuk mengetahui menyusui antara hak anak atau kewajiban isteri atau suami, dan untuk mengungkapkan unsur-unsur *raḍā'ah* yang menyebabkan kemahraman.

Penelitian ini bersifat kepustakaan (*library research*) dengan menggabungkan sifat deskriptif kualitatif, karena penelitian ini bermaksud mengeksplorasi *raḍā'ah* dalam Alquran dan merumuskan konsep *raḍā'ah* yang terdapat dalam kitab tafsir, karena obyek kajiannya adalah ayat-ayat Alquran, maka pendekatan yang digunakan adalah metode *tafsir mauḍu'i* (tafsir tematik) yang digunakan 'Abd al-Hayy al-Farmawi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa banyak manfaat yang diperoleh dari menyusui baik manfaat untuk bayi maupun untuk ibu dan sebaik-baik masa menyusui sampai menyapih adalah dua tahun, itulah masa yang paling sempurna. Karena menyusui merupakan hak anak dan kewajiban ibu, menjadi hak ibu jika hal ini dikaitkan dengan masalah upah susuan bagi istri telah dicerai. Serta ada kebolehan menyusui anak dengan ibu lain sehingga menimbulkan hubungan mahram. Dalam menetapkan ini terdapat unsur-unsur yang harus terpenuhi, yaitu: kadar susuan, usia anak yang menyusu, kemurnian air susu, dan cara sampainya air susu.

Kesimpulannya adalah ada enam ayat Alquran yang berkenaan dengan *raḍā'ah* dan terpisah dalam lima surat yang yaitu Q.S. Al-Baqarah/2: 233, Q.S. An-Nisa'/4: 23, Q.S. Al-Hajj/22: 2, Q.S. al-Qaṣaṣ/28: 7 dan 12, Q.S. at-Talaq/65: 6. Keenam ayat ini memiliki keterkaitan satu sama lain, baik dalam penafsiran maupun dalam penetapan hukum. Ayat-ayat *raḍā'ah* ini juga membentuk konsep-konsep yang fleksibel dan sistematis berdasarkan urutan tertib nuzūl Alquran.

ABSTRACT

Concept of *Raḍā'ah* in The Holy Quran

Siti Ardianti
NIM. 91213063106

Breastfeeding can help mental and physical growth of children. Feature breastfeeding is not only found in The Holy Quran, but also and food science investigations. This research aim to know the concept *raḍā'ah* through narrative passages from Alquran to lead the effort to dig, addressing and expressing interpretation theologian on the instructions of the Holy Quran *raḍā'ah* about and connect with health studies and legal jurisprudence. The details are: To determine the time of breastfeeding and weaning a baby for more or less than two years, to determine the rights of breastfeeding mothers or children's rights, Reveals the elements that cause *raḍā'ah* mahram relationship.

This research is a library (library research) by combining qualitative descriptive nature, because this research intended to explore *raḍā'ah* in Alquran and formulate concepts *raḍā'ah* according to various book of commentary. The object while the verses of the Koran, the approach used is a method of interpretation *mauḍu'i* (thematic interpretation).

The results showed that many of the benefits of breast-feeding benefits both for the baby and for the mother and the best of breastfeeding and the most perfect weaning is two years. Because breastfeeding is the right of a child and obligations of the mother, the mother be right if it is linked to the issue of wages suckling for women / wives had divorced. And there is an ability to breastfeed a child with another woman causing a mahram relationship. In this set there are elements that must be met, namely: suckler levels, the age of children who suckle, the purity of milk, and how the arrival of milk.

The conclusion, there are six verses of Alquran separated in five letters relating to *raḍā'ah* namely Q.S. Al-Baqarah / 2: 233, Q.S. An-Nisa / 4: 23, Q.S. Al-Hajj / 22: 2, Q.S. al-Qasas / 28: 7 and 12, Q.S. At-talaq / 65: 6. The sixth verses to be related to one another, both in interpretation and in determination of the law. *Raḍā'ah* passages also form concepts and flexible and systematic based on Alquran nuzul orderly sequence.

الملخص

الكريم القرآن في الرضاعة

الندي حليب . للأطفال والبدني العقلي النمو في تساعد أن يمكن الطبيعية الرضاعة إلى الدراسة هذه وتهدف . الغذائية والعلوم التحقيق أيضا ولكن القرآن ، في إلا توجد لا امتياز الجهود لقيادة الكريم القرآن من السردية ممرات خلال من الطبيعية الرضاعة مفهوم تحديد الرضاعة عن الكريم القرآن القرائن من الدين رجال تفسير والتعبير والمخاطبة حفر إلى الرامية القانوني والفقهاء الصحية الدراسات مع والتواصل الطبيعية : هي والتفاصيل مدة لمعرفة للأطفال التزامات أو حقوق بين الطبيعية الرضاعة لتحديد الأطفال ، والفظام الطبيعية الرضاعة الطبيعية الرضاعة محرم تسبب التي العناصر عن والكشف الزوج ، أو الزوجة

مكتبة هي الدراسة هذه (المكتبية البحوث) وصفية طبيعة بين الجمع طريق عن المفاهيم وصياغة الكريم القرآن في الرضاعة استكشاف إلى يهدف البحث هذا لأن النوعية ، من آيات هو الدراسة من الهدف لأن التعليق ، من الكتاب في الواردة الطبيعية الرضاعة

(موضوعي التفسير) هو المتبع والنهج الكريم ، القرآن

سواء فوائد الطبيعية الرضاعة من الفوائد من العديد أن على يدل البحث نتيجة الوقت في هي والتي عامين ، لمدة الفظام حتى الرضاعة من وأفضل والأم للطفل بالنسبة تم إذا الحق الأم كونها والتزامات ، الطفل لحقوق أم هي الطبيعية الرضاعة منذ . مثالية الأكثر مع الأطفال إرضاع على قدرة وهناك . طلق المرضعة للزوجة الأجور مسألة وبين بينه ربط بها ، الوفاء يجب التي عناصر هناك المجموعة هذه في . آخر محرم العلاقة أدى مما والدته وصول وكيفية الحليب ، من ونقاء يرضع ، الذين الأطفال وعمر المرضعة ، مستويات : وهي الحليب .

الطبيعية بالرضاعة يتعلق فيما الكريم القرآن من آيات ست هناك أن الاستنتاج وكان البقرة سورة وهي رسائل ، خمس في وفصل / ٢ : ٤ / النساء سورة ، ٣٣٢ / الحاج ، ٣٢ : ٢٢ / القصص سورة ، ٢ : ٧ / الطلاق ، ٢١ و ٥٦ : ٦ . بعضها مع علاقة له وهذا الرضاعة مفاهيم بلورة أيضا المقاطع هذه . القانونية المؤسسة أو التفسير في سواء البعض ، القرآن نزل أساس على ومنهجي مرنة منظم تسلسل من الطبيعية

